

Miguel Díaz-Canel réaffirme la nécessité de lutter ensemble dans les Caraïbes contre le Covid-19



La Havane, 22 juin (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a réaffirmé cette fin de semaine sur Twitter que l'unité entre les nations des Caraïbes est essentielle pour faire face à la crise sanitaire provoquée par le Covid-19.

«C'est dans l'unité où se trouve le chemin des Caraïbes » a tweeté le président cubain.

Vendredi, le ministre des Affaires Étrangères de l'île, Bruno Rodriguez, a déclaré que la crise sanitaire déclenchée par le nouveau coronavirus confirme la nécessité de la coopération et de la solidarité.

Au cours d'une intervention à distance à une réunion du Conseil des Ministres de l'AEC, Association des États de la Caraïbe (AEC), Bruno Rodriguez a assuré que Cuba continuerait à œuvrer en faveur de l'unité, de la concertation et de la consolidation de ce bloc de nations.

Il a rappelé que notre pays avait répondu à des demandes d'envoi de professionnels et de techniciens de la santé dans 16 États membres de l'AEC, et qu'elle entretient une coopération médicale avec 20 États

de l'Association.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226418-miguel-diaz-canel-reaffirme-la-necessite-de-lutter-ensemble-dans-les-caraibes-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba